

Palabras de la Ministra Mayra Jiménez

Lanzamiento She Tardes Hub de la República Dominicana

Jueves 28 de septiembre, 2023

3:30 p.m.

Hotel Embajador

Salutaciones

Señora **Biviana Riveiro**, Directora de ProDominicana;

Señora **Pamela Coke-Hamilton** Directora Ejecutiva ITC;

Señora **Gloria Reyes**, Directora General de Supérate;

Distinguidas panelistas y moderadora;

Cuerpo Diplomático acreditado en el país;

Organismos de Cooperación Internacional para el desarrollo;

Representantes de las instituciones públicas;

Invitadas e invitados especiales;

Amigas y amigos de la prensa;

Señoras y Señores

Buenas tardes también a los/as representantes de los Organismos Internacionales, asociaciones de apoyo al

comercio aquí presentes y, muy especialmente, a las mujeres empresarias, quienes son la razón principal de este evento.

Desde el Ministerio de la Mujer, celebramos junto a ustedes la llegada del She Treid Job a la República Dominicana y sumarnos a los 85 países, que al igual que el nuestro, han apostado para que las mujeres accedan a los mercados internacionales e incrementen las posibilidades de competitividad financiera en favor de su autonomía económica.

Por ello, conectar los productos, innovaciones, talentos y soluciones que generan las mujeres con los mercados globales será siempre un buen negocio, pues favorece la creación de nuevos empleos, incrementa la autonomía económica de las mujeres, posiciona al país en los mercados globales y asegura garantías de retorno de la inversión, fortaleciendo la economía nacional y la de las familias involucradas.

Fortalecer el ecosistema empresarial, para que sea cada vez más justo e incluyente, es una tarea que nos beneficia todas y todos, ya que estimula la conexión entre quienes compran y quienes producen, y permite la identificación de inversionistas y socios o socias potenciales para hacer crecer los negocios y las ganancias.

En el caso de nuestro país, el 98% del entramado empresarial está compuesta por MIPYMES, y se han convertido en una piedra angular de nuestra economía y un motor fundamental para la generación de nuevos empleos, pues aportan más del 54% de las nuevas plazas laborales.

Por ello, desde el Ministerio de la Mujer, estamos profundamente seguras de que cada peso que genera una empresa liderada por mujeres en el exterior, es un peso que se multiplica en beneficio de la economía de nuestro país y su gente, y es por esta razón que el crecimiento económico de la República Dominicana y nuestra región, debe seguir creciendo con el aporte financiero y la capacidad de inventiva de la población femenina.

Hoy aplaudimos el gran esfuerzo de El Centro de Exportaciones e Inversión de la República Dominicana (ProDominicana), y el Centro de Comercio Internacional, muchas gracias Biviana por todo tu esfuerzo, para lograr que los talentos de las mujeres superen las fronteras y se conecten con las posibilidades financieras en el exterior. Cuenten con el Ministerio de la Mujer para seguir estrechando las alianzas público-privadas en favor de los emprendimientos femeninos, impulsando programas y políticas públicas que aseguren la autonomía económica de las mujeres y el desarrollo de acciones afirmativas, que reduzcan las brechas para el acceso a conocimientos, recursos y créditos para la instalación de nuevos negocios.

Muchas gracias!